

# *Aprueban agenda para fortalecer empoderamiento de jóvenes bolivianos*

---



La Paz, 10 dic (RHC) La Cumbre Boliviana de la Juventud aprobó la agenda 2019 para fortalecer el empoderamiento de jóvenes, mediante las estructuras de leyes departamentales y municipales y la creación de consejos comunales.

Explicó la viceministra de Igualdad de Oportunidades, Estefanía Morales, que el objetivo de la cita fue recoger las propuestas de los adolescentes para contribuir en la construcción de la agenda de trabajo del Sistema Plurinacional de la Juventud del 2019.

La vicetitular destacó la importancia de la participación de los jóvenes y sus comunidades para dinamizar la Guía de Consejos Municipales de la Juventud.

Estefanía Morales también transmitió el compromiso del ministro de Justicia, Héctor Arce, de brindar el apoyo técnico y logístico a ese sector poblacional para impulsar las políticas públicas.

También se divulgó que los avances de Bolivia para garantizar y proteger los derechos humanos de su pueblo son reconocidos por el coordinador residente aquí del Sistema de la Organización de Naciones Unidas (ONU), Mauricio Ramírez.

“Desde las Naciones Unidas lo vemos con buenos ojos, lo reconocemos y lo agradecemos porque Bolivia está avanzando en garantizar y proteger los derechos humanos para todos los bolivianos”, declaró Ramírez en conferencia de prensa.

Precisó que ese organismo internacional a través del Consejo de Derechos Humanos, sus agencias, fondos y programas, junto al Estado y sociedad civil, evalúan periódicamente los avances de los derechos humanos en cada país, y Bolivia es destacada en esa actividad.

El Gobierno impulsa políticas para proteger y desarrollar los derechos humanos de las mujeres, pueblos indígenas originarios, personas con discapacidad y colectivos LGBTI (lesbianas, gays, bisexuales, transexuales e intersexuales).

Asimismo, trabaja en la reducción de la pobreza, hecho que incorporó hasta la fecha a más de tres millones de personas a la clase media.

Por otra parte, el coordinador residente del Sistema de la ONU recordó que la última revisión al país suramericano fue en 2015, y aunque reconoció sus logros, alertó sobre la violencia contra las niñas y las mujeres como tema pendiente a pesar de contar con la Ley 348 que garantiza la seguridad de ese sector poblacional.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/178585-aprueban-agenda-para-fortalecer-empoderamiento-de-jovenes-bolivianos>



**Radio Habana Cuba**